

#El costo de la equidad

Recomendaciones para la financiación de la educación adaptada a las necesidades de las personas con discapacidad

El costo

de la exclusión es importante: para el individuo, su familia y su país

Debemos garantizar

una educación inclusiva y equitativa de calidad y promover las oportunidades de aprendizaje por toda la vida para todos y todas

Nadie se queda atrás

Todo personal del gobierno y los donantes que residen en el país deben ser **capacitados y considerados responsables** con respecto a la discapacidad y a la planificación y al presupuesto equitativo

Los gobiernos y la comunidad internacional deben **recopilar datos sobre los niños y las niñas con discapacidades** disgregados por el tipo de discapacidad y otros marcadores demográficos

Debe existir una **inversión en un cambio sistemático** que se ajuste a los planes del sector educativo

Se puede lograr el progreso haciendo un **uso más eficaz y estratégico de los recursos existentes**

Las **agencias donantes, las fundaciones y los filántropos** deben **cambiar radicalmente el rechazo en vía de la educación** y lograr que la capacidad de respuesta ante la discapacidad sea un criterio clave de financiación

Los **gobiernos** deben asignar **financiamiento adicional** para la educación inclusiva. Como parte de esto, deben **resolver la evasión fiscal**

La inclusión necesita ser parte de todas las intervenciones educativas en **situaciones de crisis** y en el “Fondo La educación no puede esperar”